

## Preside gobernadora el Desfile Cívico Militar en la capital del EdoMéx

Por: Sergio Nader O.

**T**oluca, Méx.- Acompañada por los titulares del Poder Judicial y del Poder Legislativo, la gobernadora Delfina Gómez Álvarez presidió el Desfile Cívico Militar por el CCXIV Aniversario del Inicio de la Independencia de México, el cual se llevó a cabo en el centro histórico de la capital mexiquense.

Desde el balcón central de Palacio de Gobierno, la mandataria estatal presenció el paso del desfile que contó con la participación de una bandera monumental, dos banderas de guerra, 4 mil 915 efectivos, 171 vehículos, cinco carros alegóricos, 90 caballos y 44 canes.

Además de desfilan los contingentes integrados por elementos de las Fuerzas Armadas, la Banda de Guerra de la 22ª Zona Militar, escoltas del Cuartel General del 25º Batallón de Infantería y Guardia Nacional, así como oficiales de la Secretaría de Seguridad del Estado de México, quienes marcharon con equipo motorizado y a caballo.

También participaron tres helicópteros de la Unidad de Rescate Aéreo "Relámpagos"; seis contingentes de alumnos y docentes de nivel medio, medio superior y superior de

Educación Normal, así como el Pentatlón Deportivo y el Contingente Cívico Militarizado de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEMéx).

Además de cinco carros alegóricos con las siguientes temáticas: "Miguel Hidalgo y Costilla", "Las Mujeres en el Inicio de la Lucha de Independencia", José María Morelos y Pavón", "El Papel de los Pueblos Originarios en el Movimiento de Independencia" y "El Bicentenario de la Erección del Estado Libre y Soberano de México".

El desfile también contó con la participación de personal de la Fiscalía General de Justicia del Estado de México (FGJEM), del Tribunal Superior de Justicia del Estado de México, Servicios de Urgencias del Estado de México (SUEM), Cruz Roja, Secretaría de Bienestar y Secretaría de Cultura y Turismo estatales. Además, que desfilaron la Unión de Asociaciones de Charros del Estado de México, la Asociación de Scouts de México, Provincia Toluca, así como la Dirección General de Seguridad y Protección del Municipio de Toluca.

A las personas que fueron parte de este evento, la gobernadora les agradeció su participación durante los festejos de

la gesta heroica y solicitó a los presentes guardar un minuto de silencio en memoria de las personas que perdieron la vida en la comunidad de San Luis Ayucan, Jilotzingo, tras el deslave de un cerro provocado por las lluvias registradas el pasado viernes 13 de septiembre.

En este sentido, la mandataria estatal le brindó a los familiares y amigos de las víctimas, toda la solidaridad del gobierno mexiquense para recuperar la normalidad en la zona.

Antes de dar inicio al Desfile Cívico-Militar, la gobernadora en compañía de Horacio Duarte Olivares, Secretario General de Gobierno del Estado de México; José Martín Luna de la Luz, Comandante de la 22ª Zona Militar; Ricardo Alfredo Sodí Cuellar, Presidente del Tribunal Superior de Justicia y del Consejo de la Judicatura del Poder Judicial del Estado de México; Maurilio



Hernández González, Presidente de la Mesa Directiva de la LXII Legislatura del Estado de México; José Francisco Vázquez Rodríguez, Presidente de la Junta de Coordinación Política de la LXII Legislatura del Estado de México; y Juan Maccise Naime, Presidente Municipal de Toluca; así como integrantes del Gabinete legal y ampliado, montó Guardia de Honor en el monumento a Miguel Hidalgo y Costilla, ubicado en la Secundaria Oficial No. 1 en la ciudad de Toluca.